

Piratenpartei nimmt Kurs auf die Stadtpolitik

Die Piratenpartei im Bergischen Land nimmt Kurs auf die Solinger Stadtpolitik. Das kündigt Sprecher Alexander Reinschagen an. Im Biergarten des Kulturzentrums Cobra in Merseid trafen sich in dieser Woche 25 Piraten, um einen Arbeitskreis Kommunalpolitik zu gründen. Schwerpunkte sollen die Bereiche Finanzen, Stadtwerke-Rückkauf, Nahverkehr und Schulpolitik sein. Bereits am 29. Juni wollen sich die Piraten an einem Bildungstreik in der Klingenstadt beteiligen. Zudem kündigt Jan Ulrich Hasecke, der in Solingen für den Landtag kandidiert hat, eine Internetplattform an, auf der Solinger Beschwerden und Vorschläge formulieren können. Die Mitgliederzahl der Piraten ist im vergangenen Jahr laut Angabe der Partei von 23 auf 62 gewachsen. *kra*